

E-Mobilität im Fokus

Bad Oeynhausen (VD). Das Thema Elektro-Mobilität hat den Umweltausschuss in seiner Sitzung am Dienstagabend beschäftigt. Die Mitglieder beschlossen, die Verwaltung zu beauftragen, im Rahmen der Umsetzung des »Integrierten Klimaschutzkonzeptes« sowie bei der Erstellung des »Masterplanes Mobilität« den Bereich Elektromobilität und den damit verbundenen Aufbau einer Ladeinfrastruktur zu berücksichtigen.

Die Entscheidung geht auf einen Antrag der Fraktion Bürger für Bad Oeynhausen (BBO) zurück. »In Sachen Infrastruktur für E-Fahrzeuge sind Löhne und Bad Oeynhausen noch Diaspora«, meinte Hendrik Kemena (BBO). Bürger sollten unterstützt werden, sich für diesen Markt zu entscheiden. »Wir müssen mehr Gas geben, um nicht abgehängt zu werden.« Kemena stellte besonders den Bereich der Touristik heraus, für den die E-Mobilität interessant sein könnte. »Schon mit kleinen Dingen kommen wir hier voran.«

© 2012 WESTFALEN-BLATT - Bad Oeynhausener Anzeiger und Tageblatt vom 20.09.2012